

El PP critica las luchas internas del gobierno local

M. PEDREIRA • SALOBREÑA

El portavoz del grupo popular en la corporación salobrera, Jesús Avelino, expresó ayer su pesar porque los enfrentamientos personales entre dos personas con responsabilidades de gobierno «lleven a una inestabilidad constante al pueblo de Salobreña». La crisis entre el alcalde, Manuel Pérez Cobos (PSOE), y María Teresa Jiménez Ortega (IU), lleva al desconcierto a los ciudadanos, que asisten impávidos a un cruce de declaraciones, según Avelino.

Por este motivo «y para que los salobreros conozcan toda la verdad», el portavoz de este grupo político repasó ayer los acontecimientos más recientes del devenir municipal y terminó calificando al primer edil de «cacique y dictador», mientras que de la teniente de alcalde recordó las irregularidades económicas que marcaron su perio-

do como máxima representante de la institución local.

Sueldo en peligro

Avelino recordó cómo Jiménez Ortega había amenazado con romper el pacto de gobierno, pero que al conocer los movimientos de Pérez Cobos y el PA, dio rápidamente marcha atrás «al ver en peligro su sueldo».

En cuanto al alcalde, criticó su incapacidad para controlar a su propio partido, que se demostró cuando el portavoz socialista, Antonio Pérez, (tildado por Avelino como «eterno suplente») negó que existiesen conversaciones con el PA, cuestión confirmada por la formación andalucista.

Las disensiones entre Pérez Cobos y Pérez se han profundizado, concluyó Avelino, al ganar la batalla de los compromisarios para el último congreso del PSOE.